

全学学類・専門学群・総合学域群代表者会議

第三回本会議

令和 7 年 06 月 11 日（水）

（議事次第）

報告

- ・ 令和 7 年度全代会監察役について

議題

- ・ 令和 8 年度（来年度）の学園祭を開催に関する要請について

タイムテーブル

当日の時刻	予定した日程
18:33	開会
18:33~18:36	報告
18:36~18:50	議題
18:50~18:56	表決
18:56~19:07	その他諸連絡
19:07	散会

出席者

学類等代表者 53 名 うち遅刻者 3 名 詳細省略

資料一覧

- ・ 令和 7 年度全代会監察役の選出について
..... P25003
- 議題「令和 8 年度（来年度）の学園祭を開催に関する要請について」
 - ・ 令和 8 年度学園祭開催に関する要請について
..... P25004-00
 - ・ 令和 8 年度学園祭開催に関する要請書
..... P25004-01
 - ・ 学園祭に関する申合せ
..... P25004-02

以下、議事録

開会

○吉川 栞（議長）

第3回本会議を始める。

最初に、令和7年度全代会監察役の紹介を行う。令和6年度監察役林より、同役職について説明する。

○林 凜太郎（令和6年度監査役）

監察役とは、全代会決定「全学学類・専門学群・総合学域群代表者会議について」第38条の7において、主に全代会の会計監査を行う機関と規定されている。副学長決定「筑波大学における学生の組織及びクラス連絡会等について」第40項の規定に則り、本年度の監察役に近藤 拓未（情報科学類4年）、國崎 沙和子（生物学類3年）の2名を選出した。

○近藤 拓未（令和7年度監査役）

令和6年度、議長として全代会に関わった経験を活かし、今年度は監察役の役割を果たしたい。

○國崎 沙和子（令和7年度監査役）

責任をもって務めたい。

○林 凜太郎（令和6年度監査役）

以上で報告を終了する。

○吉川 栞（議長）

続いて、令和8年度学園祭開催に係る要請についての議題に移る。

議題

○柿沼 陽菜美（学内行事委員会）

令和8年度学園祭の実施について、当会議と学生生活支援室の間における「学園祭に関する申合せ」第2項に基づく学長への要望及び下記の要望書の提出を提案すると共にその是非を諮る。

なお、本議案の要旨に反しない字句修正については議長に一任する。

詳細は資料を参照されたい。

○吉川 梶（議長）

これより質疑応答に移る。

○カーニー 晴希（教育学類）

資料 02 にある申合せによると、本祭の開催日は「原則として 11 月の第 1 土曜日及び日曜日」となっているが、令和 8 年度の開催予定日は本祭 1 日目が 10 月 31 日土曜日となっている。この日付にした理由は何か。

○柿沼 陽菜美（学内行事委員会）

参考人として学園祭実行委員会委員長の才田さんをお呼びしている。本質問に対しては才田さんに回答をお願いします。

○才田 開斗（学園祭実行委員会委員長）

例年と異なる日程になっている理由は、例年の日程では土浦花火大会と日程が被っており、バスの増便を断られているからである。次年度は実験的にこの日程で行ってみる。

○相川 大慥（医学類）

土浦花火大会の開催日程はいつか。

○才田 開斗（学園祭実行委員会委員長）

5 月に日程が発表されるため、現在日程を確認している最中である。

例年 11 月の第 1 週に開催されていることを踏まえて今年度の雙峰祭の日程を決定した。

○相川 大慥（医学類）

土浦花火大会の開催日は 11 月第 1 週となる場合が想定され、日程をずらすと被ってしまうのではないか。

○才田 開斗（学園祭実行委員会委員長）

近年は 11 月の第 1 週目以降に開催されている。そのため、提案のある日程のほうが今年度の土浦花火大会と被らない可能性が高いと考える。

○吉川 梶（議長）

これより投票に移る。

○吉川 梶（議長）

表決結果は、賛成 49、保留 2、反対 0、白票 0 となった。 よって、本議案は賛成多数で可決された。

委員会報告

○綱木 映法（総務委員会）

6 月 13 日に委員会がある。該当者は参加を願う。

○原田 晃（総務委員会情報部門）

変更した共通パスワードと部屋のパスワードを本日各委員長に伝える。構成員は必要に応じて委員長に聞いてほしい。

○柿沼 陽菜美（学内行事委員会）

一次実行計画書の朱入れが完了した。来週のミーティングについては後に連絡する。

○カーニー 晴希（教育環境委員会）

学長懇談会に出す議題に関して検討を進め、人文・文化学群の再編について学群長・3 学類長と話した。興味がある人は esa を見てほしい。

○桑原 侑（生活環境委員会）

教育生活環境調査に返答中である。

2B 棟のゲートについてリスク安全管理課と協議した。2A 棟が早い時間に閉められることに対して対策中である。

宿舎については学長懇談会の議題の準備や、アンケートを実施している。

○足立 美空（調査委員会）

Teams の一般チャンネルに投稿されたさまざまなアンケートの共有を願う。

「夢を語る会」の参加者を募集している。

調査委員の方々へ、BRIDGE の会の予定表をまだ送っていない人は送るように願いたい。

○吉川 栞（広報委員会）

6 月 16 日にミーティングがある。

ペDESTリアンデッキの迂回路についての web 記事を書こうとしている。

○趙 溢鈞（国際特別委員会）

6 月 12 日にミーティングがある。

○酒井 慎之助 （情報処理推進特別委員会）

毎週火曜日にミーティングをしている。

BRIDGE の Web 版を公開しようとしている。

7 月 19 日の土曜日に第 3 エリアで UNTIL LT #0x08 が行われる。

○松本 明香里 （新入生歓迎特別委員会）

スポーツ・デー学生委員会からオリエンテーションを含めた五者面談等のフィードバックを受けた。それを受けて翌週幹部陣でミーティングを行う。具体的な事は追って連絡する。

○吉川 栞（議長）

春学期の本会議の日程についてこちらでも確認する。第 4 回本会議と第 5 回本会議がある 7 月 2 日と 9 日は予定を空けてほしい。また、夏休み中の 9 月 17 日に本会議の日程が予定されているが、帰省中の人もオンラインでの参加を願う。

意見聴取会について説明する。意見聴取会は、本会議の議題の内容が多いときに事前に質問をしたり、情報の共有をしたりする場である。6 月 25 日は試験期間だが、オンライン出席も可能なので、円滑な本会議の進行のために意見聴取会への積極的に参加してほしい。

散会

以上 総務委員会 作成